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Il Sindaco Lovelli interviene sulla conferenza permanente per la 

programmazione sanitaria e socio-sanitaria regionale 
 

 Il Sindaco di Novi Ligure Mario Lovelli, in qualità di Presidente della Rappresentanza 

dei Sindaci dell’Asl 22, ha manifestato perplessità sul fatto che la conferenza permanente per 

la programmazione sanitaria e socio-sanitaria regionale si tenga in data odierna nonostante il 

Piano socio-sanitario regionale non sia stato trasmesso formalmente agli Enti locali e, 

soprattutto, non sia stata preceduta da alcuna riunione della Conferenza dei Sindaci Asl 22, 

presieduta dal Sindaco di Montechiaro d’Acqui Giovanni Pietro Nani, che non potrà quindi 

formulare osservazioni che tengano conto delle indicazioni dei Comuni dell’Asl stessa. 

 Lo ha fatto attraverso una lettera - inviata all’Assessore Regionale Antonio 
D’Ambrosio, al Direttore Generale Asl 22 Mario Pasino, ed ai rappresentanti degli Enti 

interessati – nella quale esprime una serie di osservazioni che coincidono con quelle che la 

Provincia di Alessandria presenterà oggi in sede di conferenza. 

«Per quanto riguarda il contenuto del disegno di legge regionale – si legge nella missiva – 

si osserva comunque che l’art. 14 dello stesso delega completamente la Giunta regionale ad 

individuare le Asl del Servizio Sanitario Regionale del Piemonte contraddicendo il principio 

proclamato all’art. 8 del Ddl stesso, relativamente alla partecipazione delle Autonomie locali. 

Si ribadisce –continua Lovelli- che non appaiono accettabili decisioni in sede locale prese dai 

Direttori Generali che tendono eventualmente ad anticipare futuri possibili indirizzi di 

programmazione regionale al di fuori di ogni preventivo coinvolgimento degli Enti Locali».  

Infine il Sindaco ripropone l’urgenza di istituire un tavolo di concertazione in sede locale, 

al cui riguardo ha avuto nei giorni scorsi un colloquio telefonico con l’Assessore regionale 

D’Ambrosio, che verifichi la fattibilità e la localizzazione del nuovo ospedale “baricentrico 

Tortona-Novi Ligure”, individuato nella proposta formulata a suo tempo dall’Agenzia 

regionale per i servizi sanitari. 

 

 

dal Palazzo Comunale, 16 novembre 2001 
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